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歴史と伝統ある、「鳥取いなばライオンズクラ

ブ」の第 39 代会長に、御指名いただき、身にあ

まる光栄と感謝いたします。

自分の非才を省みずに、拝命させていただきま

した。

鳥取いなばライオンズクラブは、設立より、「和」

の精神をモットーとして、38 年伝え続けられて

います。

新会員の皆様の、それぞれの社会での立場で、

経験に、則った意見と、先輩会員の、ライオンズ

必携等の、きまりに基づいた意見とを述べ合い、

全メンバーの総意として、クラブアクティビティ

が積極的に、和気藹藹と、仲よくできるような、

雰囲気に、つつまれて、行われることを、第一と

考えます。

そこで会長スローガンは、「和気藹藹とWe   

Serve」としました。

山本前会長の「奉仕を通じて心の豊かさを」を

はじめ、歴代会長の皆様の、基本方針を、継承し

つつ、明日へ向かって、改革も視野に入れながら

各アクティビティに取り組みます。

また、来る 10 月 22 日には、前年度、姉妹締結

しました、郡山開成ライオンズクラブ 35 周年式

典が、行われます。

数多くの御参加を、希望します。

みんなで郡山へ、行きましょう。

最後になりましたが、本年度一年、微力ですが

全力を尽くします。会員皆様の御指導、御鞭撻の

程、よろしくお願いします。

鳥取いなばライオンズクラブが結成され 39 年

目を迎える今期、田中敏明会長のもと幹事を務め

ることになりました。至らないことが沢山あろう

かとは思いますが、どうかよろしくお願いします。

この一年はよく一航海に例えられる事がありま

す。幹事を務めることが決まるとよく先輩会員の

皆様から、大きな成果をあげ無事航海を終えるの

は幹事次第だとよく聞かされプレッシャーを感じ

ております。幸い趣味でヨットにより日本海を縦

断してウラジオストック、横断して釜山への航海

の経験があり、その航海中には、凪、嵐などいろ

いろな場面に遭遇してきましたがどうにか鳥取の

港に着岸しました。この一年間いろいろな場面に

遭遇するであろうと思いますが、ヨットでの航海

の経験を生かしながら会長スローガンである「和

気藹藹と　We　Serve」を目標にその実現を目

指すことで無事乗り切りたいと思っています。こ

の為には会員の皆様の声をしっかり聞き、ライオ

ンズ活動をより楽しいものとする事が大切だろう

と思っています。ご指導、ご協力よろしくお願い

します。

会長就任にあたり

田 中 敏 明会長

幹事就任にあたり

永 美 一 雄幹事
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2006 ～ 2007 年度
　　地区ガバナー経歴書

松 本 正 福336－ B地区ガバナー

ライオン歴
1986 年 3 月 境港 LC入会
1989 ～ 1990 年 クラブ幹事
1998 ～ 1999 年 クラブ第一副会長
1999 ～ 2000 年 クラブ会長
2002 ～ 2003 年 336 － B地区キャビネット副幹事
2004 ～ 2005 年 336 － B地区 8R2Z　ZC
2005 ～ 2006 年 336 － B地区副地区ガバナー
　　〃 336 － B地区MERL委員長
　　〃 CSF Ⅱ地区コーディネーター

所　　属　境港 LC
生年月日　1949 年 10 月 2 日（56 歳）
現 住 所　〒 690 － 1401
　　　　　島根県松江市八束町江島 256 － 2
現　　職　松本正福税理士事務所　所長
夫 人 名　美子

4月 16 日、倉敷市において開催された第 52 回

336 － B地区年次大会においてガバナーエレクト

に選任されました。非常に光栄に感じると同時に、

また担うべき職責の重大さに身の引き締まる思い

もいたしております。

1952 年、東京ライオンズクラブが結成されて

以来、1991 年まで日本のライオンズクラブは会

員数、クラブ数とも発展の歴史を辿ってきました。

しかし 1992 年を起点としての会員減少傾向はな

かなか歯止めがかからない状況です。この背景に

は社会情勢、経済情勢、意識の変化等いろいろあ

りますが、過去の事実を検証し、現在に活かし、

将来の発展の為に今何をやらなければならないか

を考えることが重要です。

ライオンズクラブが将来において更なる発展を

遂げていくためには、まず我々自身が会員である

ことに誇りと喜びを感じることが出発点になりま

す。義務感ないし悲壮感からの活動では決して長

続きしません。

我々が行う活動は、楽しく活力あるものでなけ

ればなりません。活動を通じて地域社会に良き影

響を与え、青少年に良き影響を与え、ひいては世

界に良き影響を与えることこそがライオンズクラ

ブの目指すべき方向と私は考えています。

今年度ガバナースローガンは「仲間と共に価値

ある奉仕」キーワードは「考えよう」「行動しよ

う」「広く報せよう」とさせて頂きました。仲間

と共にライオンズクラブの本質、あるべき姿を考

え、行動し、その成果を広く地域社会に周知する

ことを念頭に行動していく所存ですので、会員の

皆様の絶大なるご協力を頂きますようお願い致し

ます。
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鳥取いなばＬＣ理事　並びに委員会構成表 2006年度　2006.7 ～ 2007.6　　Ｈ18.7 ～Ｈ19.6
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2006年度　2006.7 ～ 2007.6　　Ｈ18.7 ～Ｈ19.6
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鳥取市主催の「第 26 回ふれあい広場」が、5

月 28 日（日）に美保南地区体育館周辺で開催さ

れました。

私は担当委員として、事前協議から開催当日ま

での一連の関連会議に参加して歴史ある「ふれあ

い広場」の運営について学ばしていただきました。

今回は、例年の開催場所（美保公園多目的広場）

がアスベスト除去工事のため使用することができ

ず、美保南地区体育館周辺での開催となり、日程

や場所的な問題等課題を残したままの開催となり

ました。

参加者も、例年（1,500 名）に比べ減少し 1,000

名の参加となり、スケジュールも開会から閉会ま

で 2時間の枠組みとなり、目的である“障害のあ

る方を含めた市民の交流の場を提供し、福祉の輪

を広げる”が充分満たされなかったと感じており

ます。

しかし、いなばライオンズを含めた各協力団体

のみなさんは、イベント盛り上げに汗を流されて

いたことに深く感謝いたします。

私は、初めて「ふれあい広場」の運営に触れ、

いくつかの疑問や問題を関連会議の席上で問わせ

ていただきました。

１．「福祉」が押し付けとなっていないか？

２．積み重ねられた歴史の中で、参加者の意見や

思いを反映されてきたか？

３．短い時間で、盛りだくさんの内容を消化する

ため、参加意欲を削ぐ時間規制は？いったい誰

の為のイベントなのか。

等々“してやるんだ、だからこうしなさい”式

では、参加者にとって大変窮屈で迷惑に思われま

す。特別視したイベントや行事は、単なる消化に

過ぎないことを指摘いたします。大変厳しい表現

となりましたが、時代も変わり障害者と健常者に

壁のない社会づくりをいかに進めるかが重要であ

り、今一度主催者側を含め携わる関係団体は考え

直し、新たな交流の場をつくりださなければなら

ないと感じました。

「第26回ふれあい広場」に参加して

川 田 善 忠社会福祉委員会委員長
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去る 6月 5日（月）鳥取市のさざんか会館にお

いて、いなばライオンズクラブ山本会長とライオ

ネスクラブ中井会長の手によって、社会福祉法人

「いのちの電話」米本理事長に協力金（合計 8万円）

が手渡されました。

いなばライオンズからは今回で 11 回目となり、

ライオネスクラブからは昨年に続き 2回目の贈呈

となります。

この協力金は、主に事業費と運営費に使われ、

相談員はボランティアで行われており、現在約

80 名程度で研修を終えた 20 歳代から 70 歳代と

幅広い構成となっているようです。

年間 7,000 件もの相談を受けるというから本当

に驚きです…。

しかし、これは言葉を発して相談をする人の件

数で、電話もできず孤独の中で悩んでいる人が、

これ以上に多く潜んでいるものと予想されてお

り、その掘り起こしが必要で心配を隠せない状況

だともいう。

米本理事長のお話の中で、相談員の数も不足し

ており増員養成への苦労を伺うことができました。

健康や経済的問題、家族関係や人間関係で悩み

苦しみ、誰にも話すことができず「自ら命を絶つ」

という最悪のケースを避けるためにも「いのちの

電話」の存在を広く PRする必要があります。

競争社会の大きな歪が心の歪を生み、いつしか

個々の能力や力量ばかりが取り上げられ、人間同

士の触れ合いがなくなり「思いやり」という言葉

が失われた現代は日本社会が生んだ現象であり、

社会的責任としての改善政策が急がれるべきだと

強く感じます。

ボランティア相談員による「いのちの電話」は

特効薬ではなく、少しでも心の危機を回避してい

ただくための「心の架け橋」です。

私達は、ライオンズのモットーである“We 

Serve”のもと、この市民活動を支援しようでは

ありませんか。

「鳥取いのちの電話」協力金贈呈を
終えて

川 田 善 忠社会福祉委員会委員長
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7R－1Z 8LC合同アクティビティ
「とっとり環境デー」に参加して

米 村 廣 之幹事

6 月 10 日（土）8LC 合同ACT「とっとり環境

デー」に参加しました。午後 2時より、昨年全国

で銀賞を受賞した鳥取商業高校の吹奏楽部を先頭

に、8LC の会長と国会・県会の先生方がアイド

リングストップの横断幕を掲げ、その後方を LC

や企業からの参加者約三百名が若桜街道パレード

を行いました。パレードには、電気自動車やハイ

ブリッドカーも参加していました。

その後、県民文化会館梨花ホールにて地球温暖

化防止フォーラムが行われました。盛田代表の挨

拶に続き鳥取商業高校吹奏楽部のミニコンサート

フォーラムの話題提供としてビデオ上映、鳥取環

境大学古澤学長の「温暖化防止の視覚化・習慣化」、

リコーマイクロエレクトロニクス㈱の渡辺社長の

「環境経営活動について」の講演がありました。

それらを受けて、小池環境大臣と片山知事の環境

対談が行われ、省資源・省エネルギーに対する取

り組みを、「クールビズ」や「もったいないふろ

しき」などの紹介を盛り込みながら対談され、未

来を創造する新しいライフスタイルについて理解

を深め、ひとり一人が CO2 削減に取り組む気持

ちを高めていっていただきたいと話されました。

最後に、粟嶋実行委員長の「とっとりのすべて

の環境を守ろう！」というフォーラムアピールで

終了となりました。

参加されたメンバーの皆様お疲れさまでした。

私はビデオ上映されたセヴァン・カリス＝スズ

キの 6分間のスピーチに感動しました。それは、

1992 年にブラジルで開かれた「地球環境サミッ

ト」で、カナダの 12 歳の少女が、いならぶ世界

各国のリーダー達に行ったものです。

「どうやって直すか分からない地球を、

　　　壊し続けるのはもう止めてください邇」

追記、6月 5日（月）は「世界環境デー」でした。

参加者　粟嶋・下石・加納・田中宏・細田・松谷・

村山・安田・矢野・山下・山根・山本孝・山本泰・

横山賢・米村
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ベストグロス賞 山本　孝夫
ドラコン№ 4 矢野　信也
　　　　№ 18 横山　賢二
ドラタン№ 4 西尾吉兵衛
　　　　№ 18 富士原貴恵子
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 米村　廣之
　　　　№ 11
　　　　№ 16 安田　　勤

2006 年 5月ゴルフ同好会便り

山根哲実選手入会 5年にして待望の優勝なる
山本孝夫選手ベストグロス

山根さんの優勝の弁

5 月 21 日いなば LC ゴルフ同好会主催のゴル

フコンペが鳥取カントリークラブで開催されまし

た。当日は聖神社の祭りと重なっていましたが、

忙しい中 11 名の会員が集合し、初夏のような日

差しの下に熱戦を繰り広げました。結果、運とハ

ンデキャップに恵まれ、また一緒に回らせていた

だいた諸先輩の方々の応援？にも後押しされて、

同好会に入って初めての優勝をさせていただくこ

とができました。これでやっと 55 などという人

に言うのが恥ずかしくなるようなハンデキャッ

プを、少し減らしていただけると喜んでいます。

前回の 4月のコンペで準優勝していましたので、

ひょっとして今回は優勝できるかもと内心期して

いましたが、本当に優勝できるとは思っていませ

んでした。今後もゴルフの技術だけでなく、マナー

も磨くべく精進しますので、諸先輩の皆様の益々

のご指導を宜しくお願いいたします。

2006 年 5月例会成績表　5月 21日（日）　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 山根　哲実 108 55 53
2 安田　　勤 108 45 63
3 山本　孝夫 96 23 73
4 富士原貴恵子 138 65 73
5 西山　　弘 100 19 81
6 田渕　吉男 104 23 81
7 横山　賢二 111 29 82
8 米村　廣之 90 6 84
9 西尾吉兵衛 124 38 86
10 矢野　信也 110 19 91
11 川田　善忠 NR

6月第1例会（1日）

・富士原貴恵子…本日より全社あげて、「地域で

守ろう！子どもの安全」運動をすることとなりま

した。記念にドネーションさせていただきます。

・池原　照…5月28日　小学生バドミントンのクラ

ブ対抗戦が開催された。若葉台スポーツ少年団

は女子の部で準優勝しました。5年生の娘も選手

たちへ精一杯の声援をベンチから送りました。

・平野之致…外孫の高校2年生、松本憲太郎四段

が5/28米子で開催された第19回アマ竜王戦（日

本将棋連盟、読売新聞社主催）で初優勝し、来

る6/23～6/25山形県天童市での全国大会に県代

表として出場します。決勝戦は215手の大熱戦

であり読売新聞に写真入りで大きく報道されま

した。昨年は弟の英樹四段が中学3年生で県内

で最年少のアマ竜王、代表に輝いており兄弟で

連覇しました。

・平野之致…内孫の醇風小学校4年生、達也と1年

生、史也がクラブ会報誌6月号の表紙にのせて

頂き有難うございました。清掃奉仕にはここ数
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年間、参加しており、毎回帰宅後も含め毎週土

曜、日曜日は家内の伴走で3km位ジョギングし

ている為か体格も良くなり水泳とピアノの腕も

上げています。写真では木下義章さんと原田進

さんから暖かい眼差しで見てもらっています。

いつ迄も可愛がってやって下さい。

・原田　進…6月号の会報の表紙に乗せて頂きま

したのでドネーションを致します。

・梨原　剛…5月26日に自衛隊鳥取地方連絡部よ

り、感謝状を頂きました。鳥取県防衛協会東部

青年部会の活動や弊社のミニコミ紙「いなば通

信」で自衛隊の音楽隊のコンサート等をPRし

たことが評価されたようです。一昨年は富士の

火力演習の見学にも行きましたが、今年は防衛

協会とは関係ありませんが、岩国基地を見学す

る予定です。毎年、何らかの形で自衛隊と縁が

あり、今後も活動していく所存です。

・木下義章…6月号表紙にすごく若く男前に写し

ていただきました。

・渡邉哲次…5月30日　鳥取市の金婚式典に参加

致しました。当日の参加組は60年のダイヤモン

ド婚167組、金婚は360組との事です。市町村の

合併により多くの方々のお祝いでした。これか

らも元気で60年のダイヤモンド婚の式に参加で

きるよう健康で夫婦なかよく長生きをしたいと

思います。ありがとうございました。

・仁保統博…本日の例会で皆様からのドネーショ

ンが合計9,000円でしたので大台の1万円に乗せ

るためドネーションします。

6月第2例会（15日）

・岩田康治…伝統ある鳥取いなばライオンズクラ

ブに20年間御世話に成り有難度う御座いまし

た。会員皆様の御健康とクラブの発展を祈念し

ます。

・平野之致…外孫の高校1年生の松本英樹4段が去

る6/10、サザンカ会館で開催された第19回全国

高校将棋、竜王戦（日本将棋連盟、読売新聞社

主催）の県大会で初優勝し来る8/22～8/23福岡

県で行われる全国大会へ出場します。

・平野之致…菩提寺であります玄忠寺に於いて去

る6/11第10回中国地蔵尊、霊場会、合同法会が

あり各寺院の檀家や巡礼者ら約千人で賑わいま

した。この会は中国五県の30寺院で結集された

もので地蔵信仰を高める目的であり稚児行列に

は内孫も雅楽、僧侶と共に参加し、記念行事と

してフラダンスも奉納されました。

・梨原　剛…6月8日に鳥取県法人会連合会より、

表彰状を頂きました。鳥取県法人会の役員とし

て、永年、活動してきたことに対して贈られま

した。また、6月4日の8LCチャリティゴルフコ

ンペにて10位に入賞しました。団体戦にも貢献

することが出来ましたので、併せてドネーショ

ン致します。

・粟嶋道和…山本会長のスポンサー粟嶋です。今

年度、山本会長は素晴らしい実績を残した会長

であります。①キャンペーン「視力ファースト

Ⅱ」視力回復、失明予防活動による数百万人の

人々を失明という悲劇から救う活動運動に我が

クラブを参加・協力に指導力を発揮しました。

②郡山開成ライオンズとの姉妹クラブ締結。

③クラブの継続事業を積極的に取り組んだ、私

も、心から敬意を表します。スポンサーとして

誇りに思いドネーションいたします。

・粟嶋道和…6月3日 「袋川をはぐくむ会」主催

に、9団体のボランティア110人の協力をいただ

き、浄化作戦をしました。NHKテレビに放映

され、私のコメントも同時に放映されましたの

でドネーションいたします。

・粟嶋道和…6月10日　県民文化会館で、環境

ネットワーク設立1周年記念として、小池環境

大臣を迎えて、多彩なイベントを開催しまし

た。パレード、展示、研究発表、小池大臣と

片山知事の対談。「私の鳥取県から世界へアッ

ピール」に、入場者数1,600人が最後まで席を

立たずにフォーラムに協力して頂きました。パ

レード、フォーラムに協力頂いた会員の皆さん

に感謝とお礼を申しあげ、ドネーションさせて

頂きます。

・砂川啓治…第20回交通安全こども自転車鳥取地

区大会が6月11日市交通公園で開催され、美保

小学校Aチームが優勝（10回目）8連覇達成、B

チーム3位、個人賞1位～5位まで美保小チーム

が独占。我が孫砂川大地4号（小6年）、個人優

勝（昨年準優勝）持点1,000点中減点15、トー

タル985点（ダントツ）。7月2日琴浦町体育館

で県大会に出場します。H15、16年度に引きつ

づき全国大会（東京）に県代表として出場をね

らってます。※指導は学校の先生ではなく、我

が美保地区安協砂川啓治支部長率いる教官の力
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です。県大会がんばって来ます。

・砂川啓治…県高校総体バスケット女子の部で

我が孫2号藤岡恵理（鳥商2年）が、決勝で倉北

（10連覇中）にわずか3点差で負けました。翌日

の日本海新聞にアップで載ってました。来年は

妹の藤岡しおり孫3号（南中3年生）現キャプテ

ンを鳥商に入れて、姉妹で倉北をやぶってイン

ター杯に出場願ってまーす。クラブの下田哲也

バスケットの会長さん、よろしくお願いします。

・藤井三郎…本年度、入会以来10数年間初めて例

会に皆勤することができました。業者として、

会報も遅れることなく無事届けることができ

ました。昨年10月、3,000万円の設備投資によ

り、会報のデジタルカメラの写真を鮮明に印刷

することができるようになりました。感謝をこ

めてドネーションいたします。

・砂田典男…6月11日（日）に行われた、山本孝夫

会長打ち上げ会のゴルフ大会で優勝しました。

大変うれしかったので、ドネーションします。

・三沢　聡…鳥取ワシントンホテル、皆様にご利

用いただきありがとうございました。

・松谷和雄…スポンサーの仁保さん、テールツィ

スター一年間ご苦労様でした。

・西山　弘…鳥取畜産の製品をゴルフの景品に1

年間使っていただき、ありがとうございました。

・田渕吉男…8LCゴルフコンペにて第9位を頂き

ました。DPでハンディー？にめぐまれたのが

良かったので。

・田渕吉男・山下教幸・下田哲也…山本会長打上

げゴルフも天候にめぐまれて、楽しく出来まし

た。又夜には、湯郷たつみ山荘でコンパニオン

付の懇親会で、楽しい一夜を参加メンバーと過

ごすことが出来ました。山本会長、一年間御苦

労さんでした。地震が発生し、テレビを付けっ

放しでしたので寝れませんでした。

・山本孝夫…6月11日小生の一年間の活躍に、14

名のメンバーで打上げ会をしてくれました。う

れしかったです。ありがとうございました。

・山本孝夫・加納義信・田中敏明・太田泰裕・安

田　勤・米村廣之・下石明義・横山賢二・山根

秋雄・砂田典男・仁保統博・藤森寛義・足立利

喜雄・粟嶋道和・砂川啓治・中村彰恵・藤井三

郎・藤本順一・矢野信也・田中宏明・田中康

之・村山嘉次・山本兼由・原田　進・横山豊治

…2005年度（2005.7～2006.6）役員一同。会員

皆様のご協力により、一年間大過なく役職を全

うすることができました。ありがとうございま

した。

・足立利喜雄・森田勝憲・谷口　亮・田渕吉男・

砂田典男・松本繁蔵・川田善忠…委員長として

一年間頑張りました。委員の皆様のご協力、誠

に有難うございました。

★6月1日　第915回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率67.9％　M後率90.2％）

※CSFⅡ表彰のピン伝達

仁保　原田　山本孝夫

＜幹事報告＞

・7R－1Z合同アクティビティ「とっとり環境

デー」参加者について

・キャビネットより「インターネット環境」につ

いてのアンケートのお願い

・336複合地区第51回年次大会参加報告

・現次期引継ぎ理事会開催について

日時　6月8日（木）18：30～　於．白兎会館

＜委員会報告＞

・計画…6月第2例会（平成17年度最終例会）につ

いて

日時　2006年6月15日（木）例会18：00～18：30

懇親会18：30～20：00

場所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円（当日集金）

環境保全…6月の朝の清掃奉仕について

日時　6月11日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

・「袋川をはぐくむ会」除草作戦参加について

日時　6月3日（土）10：00～11：00　場所　袋川

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第26回ふれあ

い広場」開催について

　日時　5月28日（日）13：00～　美保南体育館周辺

　ホスト　鳥取いなばLC　参加者　L11名　LS6名

・鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ交流会開催

　日時　6月25日（日）12：00～14：00

　場所　さわやか会館3F
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マンスリーレポート集計表（5月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 45 44 1 1 49 3 83.0％ 2 132,388 14 551,003 2 11

鳥 取 い な ば 82 82 81 5 82.0％ 1 50,000 24 3,192,128 2 12

気 高 22 22 22 61.0％ 6 189,766 4

鳥 取 中 央 2 59 57 2 1 58 4 87.0％ 3 355,256 22 1,300,970 2 9

鳥 取 久 松 47 47 49 86.0％ 2 55,000 18 2,610,708 1 9

岩 美 11 11 11 1 89.0％ 5 249,880 3

鳥 取 千 代 34 34 1 34 2 70.0％ 1 50,000 11 295,132 2 6

鳥 取 砂 丘 1 50 49 1 49 4 73.0％ 2 120,513 9 1,068,787 2 10

小計（8クラブ） 4 0 350 346 4 0 3 353 19 78.9％ 11 763,157 109 9,458,374 11 64

累計（104クラブ） 33 16 4,051 4,034 17 5 45 4,077 244 78.8％ 198 15,318,969 1,590 145,799,398 103 1,144

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 10

津 山 14 14 16 1 50,000 1 11

鳥 取 い な ば 21 21 23 1 100,000 3 7

合計（3クラブ） 0 0 58 58 0 62 0 0 2 150,000 4 28

◎7月誕生祝…7日岸　

◎7月結婚ライオン…2日太田恵

◎同好会だより

・7月のクラブゴルフは、7月23日（日）於．砂丘

9：00スタート　総会　18：30～　鳥取ワシントン

ホテルプラザ

・次期会計…会費納入預金口座振替についてのお

願い

★6月8日　現次期合同理事会　18：30～　白兎会館

理事24名出席（現・次期合同）

・8LCチャリティー親善ゴルフ大会結果報告

・「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈について

日時　6月5日（月）14：00～　於．さざんか会館

出席者　川田　山本孝夫　米村

・「とっとり環境デー」参加について

・各委員会報告（引継事項）

★6月15日　第916回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率73.2％）

※協議事項

・不在会員より正会員復帰申請について　　承認

＜幹事報告＞

・キャビネットより「インターネット環境」につ

いてのアンケート回収について

・7R－1Z合同アクティビティ「とっとり環境

デー」参加者報告

・8LCチャリティー親善ゴルフ大会成績報告

　団体　優勝砂丘　2位いなば　3位久松

　個人順位　3位砂田　9位田渕　10位梨原

　　　　　　16位山本孝夫

※チャリティー収益金4万8千円は、ZCより鳥取

市社会福祉協議会へ贈呈

・今年度会計監査会開催について

　日時　　2005年7月11日（火）11：30～　梅乃井

　出席者　監査2名　会長　第一副会長　幹事

　　　　　会計　事務局

・6月末退会者について

＜会計報告＞理事会どおり

＜委員会報告＞

・環境保全…「袋川をはぐくむ会」除草作戦参加

について　　L3名参加

・朝の清掃奉仕について

日時　6月11日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

L17名　LS1名参加

・次期幹事…第2回準備理事委員長会議開催

日時　6月16日（金）18：30～　於．白兎会館

・次期会員…会員手帳作成のお願い

★6月16日　第2回準備理事委員長会議　18：30～

　白兎会館　理事16名　委員長6名出席
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理事会だより－（6月）事務局だより
2005年度第12回理事会　平成18年6月8日（木）

議題

①退会者について　　　　　　　　　　　　承認

②5月末残高試算表報告　　　　　　　　　　承認

③6月決算見込について　　　　　　　　　　承認

④剰余金処分案について　　　　　　　　　承認

⑤会計監査について　　　　　　　　　　　承認

雨に似合うあじさいの花が軒下にひっそりと佇

んでいます。緑鮮やかな季節、いよいよご清栄の

ことと拝察申し上げます。

この度伝統ある鳥取いなば LSC2006 年度会長

を引き受けさせて頂く事に成りました。会員の殆

どの方々が会長経験者であり若輩者の私にこの任

が務まるかと大変不安でありますが当クラブの発

展のために微力乍ら務めさせて頂く事を決意致し

ました。

当クラブも結成以来 20 年の歳月が過ぎ、友愛

と相互理解を深めながら地域に密着した奉仕活動

に励んで参りました。これは偏にスポンサークラ

ブ皆々様方のご指導と、LSC歴代会長樣方の並々

ならぬご努力の賜物と深く感謝申し上げます。

扨て、本年度の会長スローガンは“和気藹々と

心の奉仕”と致しました。クラブにも高齢化の波

が押し寄せて参りますが年を忘れて何時までも少

女の気分でお互いに助け合い、励まし合って楽し

いクラブ運営を目指したいと思って居ります。

活動を通して更に絆を深め、明るく輝ける未来

に向けて、一人一役の意気込みで進んで参りま

しょう。

最後に成りましたがスポンサークラブの皆々様

方、LSC 理事の方々、会員皆々様方、至らぬ私

ではございますがこの一年間ご指導ご鞭撻を賜り

ます様何卒よろしくお願い申し上げます。

会長就任の御挨拶

横 山 紀 代会長

このたび、指名委員会のご推挙により、思いが

けない幹事の大役をお受けすることになりまし

た。これまで、一年一年積み重ねられてきた、ラ

イオネスクラブの歴史を大切にしながら、会長就

任されました横山様の方針に従い、幹事の役目を

努めさせていただきたいと願っております。この

ところ様々な都合でクラブを退会する方があり、

会員数の減少を心配しております。しかし、そ

のことを憂えていては前進しないばかりか、モッ

トーの奉仕することにも力が半減してしまいま

す。会員一同益々一致して、暖かく優しい心で奉

仕活動が出来ますように、役員の方々、会員の皆

様ご指導とご協力宜しくお願いいたします。終わ

りになりましたが、親クラブの会長様をはじめ連

絡員様、会員の皆様のご指導を宜しくお願い申し

上げます。

幹事就任挨拶

三 谷 信 子幹事
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理事会並びに委員会構成表　2006.7 ～ 2007.6
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◎6月9日　第258回6月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・6月誕生祝品贈呈…2名

・例会皆出席者表彰…18名

・6月の朝の清掃奉仕について（Lと合同）

6月11日（日）7：00～8：00　於．樗谿公園

参加者　　中井

・第26回ふれあい広場報告

5月28日（日）13：00～　於．美保南体育館周辺

中井　横山　藤本　三谷　木下　田中

以上6名参加

・レクリェーション決算報告

・「鳥取いのちの電話」へ募金贈呈について

　日時　6月5日（月）14：00～ 於．さざんか会館

　参加者　中井　三谷　藤本

・今年度会計監査会

　7月10日（月）PM1：30～　於．白兎会館

・中井加代子・藤本美智子・砂川春野…最後の奉

仕活動のいのちの電話への寄付金の贈呈式も終

りました。この一年間、大変お世話になりまし

た。又皆様の御協力大変ありがとうございまし

た。感謝の気持をこめてドネーションさせてい

ただきました。

・山本孝夫・米村廣之…中井会長さま、一年間ご

苦労さまでした。今後もライオンズ活動に、ご

協力を宜しくお願い致します。

・岩田広子…長い間お世話になり、有難度うござ

いました。



表紙写真説明

7R － 1Z 8LC 合同アクティビティ「とっとり環境デー」に参加し、「環境保全のため、アイドリン
グストップにご協力ください。」の横断幕を掲げ、鳥取市のメインストリート若桜街道をパレードし
ている風景。
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　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分
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田中敏明丸が出航しました。執行部をはじめ新

役員のご活躍を期待するとともに、航海の安全を

心から祈願致します。又、事業委員会の皆様には

素晴らしいアクティビティを実行され、写真と原稿

をご寄稿いただきたいと思います。アクティビティ

はトップ記事として扱いますので宜しくお願い致し

ます。今年度は特に写真を多く掲載したいと考え

ていますので、絵になる写真をお願いします。

会報「いなば」は皆様の原稿を常にお待ちして

おります。忌憚なく気軽にご投稿下さい。お願いし

ます。

PR・会報編集委員長　谷口　亮

○
○

（鳥取千代 LC納涼例会）

（鳥取中央 LC例会）

第 259 回 LSC例会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取久松 LC納涼例会）

（鳥取 LC納涼例会）

第 917 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC納涼例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC納涼例会）

理事会

第 918 回納涼例会

海の日

朝の清掃奉仕

会計監査

LSC会計監査


